

(ほけんたより)



2014.5.9 中央小学校

新学期が始まって1ヶ月....

ゴールデンウィークは、新学期の緊張で疲れた体といいを休めることはできましたか？この時期は、入学や進級で新しい出会いがあり、環境も大きく変わったりして、自分でも気づかないうちにまた、ついに疲れが出てきます。疲れたなあと感じたときは、体もじめても休めてあげることが大切です。

疲れなあ...と感じたら♪



今月も健診がつづきます。

「結果のおしらせ」をもらった人は、必ずおうちの人見せて、早めに病院で診てもらいましょう。また、先月のほけんだより等でおしらせしていた健診日程が少し変わっています。

視力検査(6年) 5/7・8 → 6/5(木)・6(金)
尿ニ次検査 5/29(木)(学校新聞に
5/28(水)と書いていたのは誤りです。)



運動会の練習が始まります。

ケガをしないために大切なこと



保護者の方へ

保健関係のたくさん提出書類、ご協力ありがとうございます。
運動会の練習も始まり、また日中気温の上がる日も増えてきます。
ご家庭での体調管理や、水筒の準備等よろしくお願いします。